

ce pays. Il donne quelques renseignements sur son armée, qui compte sept à huit mille hommes et trois mille amazones. L'orateur fait connaître ensuite la situation du commerce français au Dahomey. Ce pays est très fertile et l'on pourrait en tirer de grands avantages, si l'on parvenait à supprimer l'influence des féticheurs et à détruire Abomey, capitale de la barbarie. Il fait enfin un exposé des relations de la France avec le Dahomey, depuis 1851, jusqu'aux derniers événements, en concluant qu'il serait contraire aux intérêts et à l'honneur de la France d'abandonner cette colonie.

CLUB ALPIN FRANÇAIS. — La section lyonnaise fait, dans le courant du mois de mai, trois excursions générales aux environs de Lyon : 1^o le 4 mai, à Sainte-Catherine-sur-Riverie et dans diverses localités voisines ; 2^o le 15 mai, à Artemare ; 3^o les 25 et 26 mai, à Bourg, Saint-Claude, La Faucille, La Dôle, Saint-Cergues, Nyon et Genève.

SOCIÉTÉ DE BOTANIQUE. — Le 18 mai, la Société fait, sous la direction de M. Debat, ancien président, une herborisation à Charbonnières, pour l'*Etude des mousses*.

SOCIÉTÉ DES SCIENCES INDUSTRIELLES DE LYON. — *Séance générale du 28 mai 1890.* — M. Morel lit une étude sur les chlorostannates. — M. Linossier communique ses recherches sur les fermentations provoquées par le vibrion septique.

